

91- Un déluge de maux

Hocquet prend sa plume...

L'histoire qui suit aurait pu remonter au Déluge si celui-ci avait existé. Un homme malheureux, âgé de 500 ans, en bavait puisqu'il n'avait pu encore honorer sa femme à cause d'un problème érectile. Seules les pipes réveillaient sa sexualité. Noé, puisqu'il faut que je lui fasse honneur, se rendit alors au bordel la Boîte du Panda afin de débloquent ses inhibitions sexuelles. Chiquita lui fit profiter de son expérience féminine et trois ans plus tard (nous sommes en l'an 1056 après la Création d'Adam et Ève), Noé veilla sur ses trois fils : Sem, Cham et Japhet. Aucune fille ni mention du nom de son épouse dans la Genèse. Le féminisme avait un important chemin à faire !

Dieu, ayant raté sa première Création, décida de tout effacer et de recommencer. Après avoir passé un savon à l'humanité, Il décida de tout rincer à l'eau claire via le Grand Déluge. Il chuchota à l'oreille de Noé de garder l'œil ouvert lorsque la pluie fera son apparition. Craignant de se mouiller les pieds, Noé prit la décision de se procurer une arche chez un antiquaire. Malheureusement, se succédèrent plusieurs mauvaises décisions. Il amena, entre autre, avec lui des éléphants, des lions et des girafes qui prenaient trop de place. Il embarqua aussi des poissons qui périrent hors de l'eau. Pire, il amena sa femme avec qui il se disputa pendant les 375 jours qu'il demeura dans l'arche.

Les cinq seuls survivants de ce grand changement climatique ont eu la mission de peupler la Terre. Quatre hommes et une femme, tous de la même famille. Le péché d'inceste refait surface. Dieu n'a pas compris la leçon avec Adam et Ève et leurs deux fils. Noé est comblé de malheurs. Il aurait dû amener Chiquita au lieu de sa femme. Il décide alors de noyer son chagrin et invente le vin. Il découvre l'ivresse alors que ses fils le découvrent baignant dans sa nudité. Quelle horreur !

Le découragement gagne Dieu qui ne sait plus à quel saint se vouer. Il s'en alla dans son Paradis en jurant qu'on ne l'y reprendrait plus à vouloir créer un monde parfait. Il laisse donc le soin aux multiples religions d'anéantir la civilisation en créant leurs propres conflits ce qu'elles réussissent très bien.

Hocquet lit à ses amis l'article qu'il souhaite proposer à son rédacteur en chef. Chiquita y trouve une source de satisfaction vu le rôle qu'elle y joue alors que Jenquet, plus critique,

n'y trouve aucune crédibilité. Personne ne pourrait croire à une telle histoire de Déluge
sauf peut-être Donald Trump !